

(Neujahrsbotschaft an die Devotees für 2010)

Mein Sohn,

nimm auf Mein Wort der ewigen Liebe in dieser gesegneten Zeit. **Ich Bin euer innerstes Sein und Ich Bin eure Liebe. Ich Bin die Liebe eurer Liebe**, Mein Sohn. Ich Bin euer Leben, der Sinn eures Daseins. **Wenn ihr Mich habt, habt ihr alles und dann Meine Kinder habt ihr auch die Freude in eurem Leben**. Diese Freude, die ihr jetzt oft noch so schmerzhaft vermisst. Zu oft noch schieben sich diese düsteren Wolken von Trauer, Selbstzweifel und Schwermut über das leuchtende Strahlen Meiner Vaterliebe in euren Herzen. Und seht Meine Kinder, das macht auch Mich traurig. **Mehr als alles andere wünsche Ich meinen Kindern diese kindliche Freude eines unbeschwerten und erlösten Herzens**. Denn das ist Mein größtes Geschenk an euch: **Meine Erlösertat am Kreuz von Golgatha!** Damit habe Ich euch alle Erdschwere, alle persönliche und kollektive Schuld für immer abgenommen und euch frei gemacht. Frei auf allen Ebenen des Seins.

So groß ist die Kraft und die Bedeutung Meiner Tat, dass das unbeschwerte, fröhliche, kindliche Herzen in der Neuen Zeit ein Maßstab sein wird, wie nahe das Menschenkind Meinem Vaterherzen ist. Darum Meine Kinder bemüht euch und strebt vor allem nach diesem erlösten und befreiten Gefühl: **„Meine größte Verantwortung ist es glücklich zu sein!“** Das ist der Kernpunkt Meines Vermächtnisses von Golgatha und Meines Erdenweges. Und diese Botschaft ist im Laufe der Zeit von den Kirchen und den selbsternannten Propheten und Interpreten Meines Wortes so verfälscht und teilweise in ihr Gegenteil verkehrt worden, wie ihr aus der Geschichte wisst. Darum habe Ich es zugelassen, dass durch das Wirken Meines heiligen Geistes diese Meine Botschaft von der Freude durch ganz andere und ungewohnte Kanäle zu euch kam. All die Fröhlichkeit und Leichtigkeit z.B. des **„American way of life“**, der jetzt gerade dabei ist die ganze Welt zu erobern, ist so ein Ausdruck Meines Wirkens in dieser Zeit.

Ihr aber Meine Kinder seid berufen diesen Quell der Freude ganz von seinem Ursprung her zu genießen, nämlich direkt von Meinem Vaterherzen, das im Innersten eures eigenen Herzens wohnt. **Darum habe ich euch auch durch die Wüste und durch das dunkle Tal führen müssen**, dass ihr nicht die Befriedigung eurer Persönlichkeit und die oberflächlichen Freuden dieser Welt sucht, die den Kindern der Welt vorbehalten sind, sondern dass ihr lernt ernsthaft die Freuden Meines Reiches zu suchen und schließlich auch zu finden. Es sind die einfachen Freuden, die kindlichen Freuden, die letztlich ihren Ursprung haben **in der Freude am Dasein überhaupt**. Denn Ich habe euch mit dieser Existenz auf Erden auch die Urfreude mitgegeben, die direkt aus der Lebenskraft kommt. In diesem euren Leben ist also die Freude von Anfang an mit eingebaut. Dies ist leicht an Kindern zu sehen, die ein freies, unbeschwertes Aufwachsen im Schosse einer intakten Familiensituation gegeben ist. **Bei den meisten, ja fast allen von euch, habe Ich es zugelassen, dass diese ursprüngliche Idylle eines heilen Familienlebens gestört wurde. Und dies war für eure reinen, himmlischen Seelen ein sehr großer Schock**, ein dunkler Schatten, den ihr schon in ganz jungen Jahren schmerzlich und manchmal für eure zarten Seelen bis an die Grenze des Erträglichen erleiden musstet. **Warum Meine Kinder habe Ich das zugelassen, wenn Ich doch die Freude als Mein größtes Geschenk und Vermächtnis hinterlassen habe?** Nun wie Ich schon

angedeutet habe, existiert hier auf der Erde eine weltliche Freude, die zumeist die Sinne betrifft und die rasch vorüber geht und dann immer wieder eines neuen Stimulans bedarf. Und daneben die geistige, unvergängliche Freude, die ganz aus dem Inneren kommt. Und mit den Enttäuschungen, Schocks, Traumatas, die ihr fast alle, ohne Ausnahme, schon in euren ganz frühen Jahren erleben musstet, habe Ich euch sozusagen die Suppe versalzen. Es war euch von da an kaum noch möglich, auf unschuldige Weise, wie die Kinder der Welt, diese Freuden zu genießen.

Von früh an spürtet ihr dadurch in euch, dass es nicht diese vordergründigen Freuden sind, die ihr suchtet. Denn Ich habe gleichzeitig vor eurem Erdenleben bereits ein Programm in euch gelegt, das euch auf Meine himmlischen, unvergänglichen Freuden ausrichten sollte. **So habt ihr schon sehr früh geahnt, dass es hinter der Oberfläche der weltlichen Ordnung und Verhältnisse eine tiefere Wahrheit zu finden gibt, ein Geheimnis.** Ich habe also in meiner Vaterliebe, wie man sagt zu einer gewissen Strenge Zuflucht genommen, um zu gewährleisten, dass Meine Kinder, denen das Aufrichten einer neuen Ordnung in die Hände gelegt wurde, nicht lange Umwege in den Labyrinthen dieser Welt beschreiten. Nun Meine Kinder, da ihr es so weit geschafft habt, Meinen Spuren zu folgen und Mich zu finden als euren Führer im Leben, jetzt kommt die Zeit, **wo ihr euch dieses Mein größtes Vermächtnis erschließen sollt: die Freude!**

Warum, möget ihr euch fragen, ist es ausgerechnet die Freude, die das Zeichen Meiner wahren Devotees der neuen Zeit sein soll und beispielsweise nicht die Liebe? Nun, die Liebe habe Ich in alle Menschen gelegt, und alles aber auch alles, was passiert im Guten wie im Bösen, führt dazu beim normalen Menschen diese Liebe zu vermehren. Das könnt ihr gut an alten Leuten sehen. Wie auch immer sie gelebt haben, welcher Weltanschauung und Ideologie sie auch immer gefolgt sind, am Ende bleibt durch die ganzen Schicksalswege und das oft viele Leid, das diese Menschen ertragen mussten, **die Quintessenz der Liebe übrig.** Auch dies ist natürlich ein Vermächtnis Meiner Golgathaliebe, Meine Kinder.

Die unvergängliche, strahlende Freude habe ich aber Meinen wahren Devotees, Meinen wahren Kinderherzen vorbehalten. Es ist diese Meine Auferstehungsfreude, die Freude alles Negative und Böse in dieser Welt überwunden zu haben. Und diese Freude Meine Kinder möchte ich als wahrer Vater an Meine wahren Herzenskinder weiter geben. **Damit macht ihr eurem Vater und eurem Freund und Bruder in Jesus Christus die größte Freude, wenn ihr lernt diese Auferstehungsfreude anzunehmen.**

Und daran, ihr Lieben, werden die Menschen dieser Welt schließlich auch am Besten erkennen, dass der Glaube an Mich Jesus Christus und das Annehmen Meiner Erlösergnade das größte Geschenk an einen Menschen sind. Aber um dieses Geschenk in seiner ganzen Fülle und Reinheit annehmen zu können, dafür Meine Kinder müsst ihr lernen, euch von den Wegen und Weisen dieser Welt zu lösen. Und seht, auch darum musste Ich euch schon in ganz jungen Jahren diese bittere Arznei der Loslösung vom Weltlichen zumuten.

Jetzt aber ist die Zeit für euch gekommen allem Joch und allem Leid dieser Welt den Rücken zu kehren. Ich habe euch von alle dem befreit und die allergrößte Ehre erweist ihr Mir, dem göttlichen Wesen, wenn ihr diese Befreiung annehmt und in eurem Leben umsetzt. Das ist auch das allergrößte Geschenk, was ihr mir machen könnt. Und die Frucht dieses Annehmens im Geist und in der Wahrheit und in der Realität eures persönlichen Lebens ist Freude. Diese Freude zu erlangen und auszudrücken soll von jetzt an euer höchstes Ziel sein. Und mit dieser Eigenschaft

folgen dann auch alle anderen Qualitäten nach: Liebe, Fülle, Zufriedenheit, Verständnis, Barmherzigkeit, Stärke, Ausdauer, Zuversicht. Seid gesegnet für dieses neue Jahr 2010. Darin liegt die 10 und in der Zehn geht ein Zyklus zu Ende. Für euch soll es die Krönung sein: das Finden Meiner unvergänglichen Auferstehungsfreude!

Dies sagt euch euer Vater in Jesus Christus, euer Freund, Bruder und Meister Yeshua.

Urheber ist Maximilian Yehudi Schäfer